

Une cyberattaque criminelle frappe plus de 60 pays



Londres, 13 mai (RHC)- Une cyberattaque a visé, vendredi, plus de 60 pays, dont le Royaume-Uni et la Russie. C'est la plus grande attaque au rançongiciel, un virus qu

i bloque les ordinateurs jusqu'au versement d'une rançon.

L'attaque a touché les États-Unis, la Chine, le Canada et la Russie, entre autres.

L'entreprise russe de sécurité informatique Karpesky a fait savoir que plus de 45 000 attaques ont été enregistrées en Russie tandis que l'Entreprise Téléphonique de l'Espagne a été l'une des plus affectées par cette cyberattaque qui l'a obligée à éteindre tous les ordinateurs de son siège.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/129698-une-cyberattaque-criminelle-frappe-plus-de-60-pays>



Radio Habana Cuba